



## Travaux à venir

L'Association intercommunale pour l'Épuration des eaux usées de la Région Morgienne « ERM » informe la population que les travaux de construction du nouveau collecteur d'eaux usées dans la partie haute du chemin de la Mottaz, aux limites des Communes de Chigny et Morges, reprendront le 12 février 2024 pour une durée de 5 mois.

L'ERM entreprendra des travaux spéciaux pour la construction de ce nouveau collecteur. Un forage horizontal sera exécuté depuis la zone d'installation de chantier en direction du lac sur 70 mètres. Puis, pour terminer, c'est en fouille traditionnelle que le nouveau collecteur sera raccordé à celui déjà posé en 2022. Certaines étapes de ce chantier engendreront des nuisances sonores et des vibrations. La durée de ces étapes sera limitée autant que possible.

Une déviation pour les piétons et les cycles empruntant cet itinéraire sera mise en place et évoluera en fonction des travaux.